

LA FRANCE QUI GAGNE

**Manifeste du
Parti Réforme et Travail**

"A une époque de supercherie universelle, dire la vérité est un acte révolutionnaire."

George Orwell

« La folie, c'est de faire toujours la même chose et de s'attendre à un résultat différent »

Albert Einstein

« Arrêtez de vous demander ce que votre pays peut faire pour vous, et commencez à vous demander ce que vous pouvez faire pour votre pays. »

John Fitzgerald Kennedy

TABLE DES MATIERES

AVANT-PROPOS

1- LE CONSTAT

2- RELANCER L'ECONOMIE ET L'EMPLOI

3- ASSAINIR LES FINANCES PUBLIQUES

4- REMETTRE DE L'ORDRE

5- PREPARER L'AVENIR

6- IMMIGRATION-ENVIRONNEMENT-EUROPE

7- CONCLUSION

AVANT-PROPOS

Deux petites histoires circulant sur internet :

1 - LA CIGALE ET LA FOURMI

Version La Fontaine

La fourmi travaille dur tout l'été dans la canicule. Elle construit sa maison et prépare ses provisions pour l'hiver. La cigale pense que la fourmi est stupide, elle rit, danse et joue. Une fois l'hiver venu, la fourmi est au chaud et bien nourrie. La cigale grelottante de froid n'a ni nourriture ni abri, et meurt de faim et de froid.

FIN

Version France Moderne

La fourmi travaille dur tout l'été dans la canicule. Elle construit sa maison et prépare ses provisions pour l'hiver. La cigale pense que la fourmi est stupide, elle rit, danse et joue tout l'été. Une fois l'hiver venu, la fourmi est au chaud et bien nourrie. La cigale grelottante de froid organise une conférence de presse et demande pourquoi la fourmi a le droit d'être au chaud et bien nourrie tandis que les autres, moins chanceux comme elle, ont froid et faim. La télévision organise des émissions en direct qui montrent la cigale grelottante de froid et qui passent des extraits vidéo de la fourmi bien au chaud dans sa maison confortable avec une table pleine de provisions. Les Français sont frappés que, dans un pays si riche, on laisse souffrir cette pauvre cigale tandis que d'autres vivent dans l'abondance. Les associations contre la pauvreté manifestent devant la maison de la fourmi. Les journalistes organisent des interviews, demandant pourquoi la fourmi est devenue riche sur le dos de la cigale et interpellent le gouvernement pour augmenter les impôts de la fourmi afin qu'elle paie 'sa juste part'. La CGT, FO, le Parti Socialiste, Le Parti Communiste, la Ligue Communiste Révolutionnaire organisent sit-ins et manifestations devant la maison de la fourmi. Les fonctionnaires décident de faire une grève de solidarité de 59 minutes par jour pour une durée illimitée. Un philosophe à la mode écrit un livre démontrant les liens de la fourmi avec les tortionnaires d'Auschwitz. En réponse aux sondages, le gouvernement rédige une loi sur l'égalité Économique et une loi (rétroactive à l'été) d'anti-discrimination. Les impôts de la fourmi sont augmentés et la fourmi reçoit aussi une amende pour ne pas avoir embauché la cigale comme aide. La maison de la fourmi est préemptée par les autorités car la fourmi n'a

pas assez d'argent pour payer son amende et ses impôts. La fourmi quitte la France pour s'installer en Suisse où elle contribue à la richesse économique. La télévision fait un reportage sur la cigale maintenant engraisnée. Elle est en train de finir les dernières provisions de la fourmi bien que le printemps soit encore loin. Des rassemblements d'artistes et d'écrivains de gauche, se tiennent régulièrement dans la maison de la fourmi. Un célèbre chanteur compose la chanson 'Fourmi, barre-toi !' L'ancienne maison de la fourmi, devenue logement social pour la cigale, se détériore car cette dernière ne fait rien pour l'entretenir. Des reproches sont faits au gouvernement pour le manque de moyens. Une commission d'enquête est mise en place, ce qui coûtera 10 millions d'euros. La cigale meurt d'une overdose. Les journaux et la télévision commentent l'échec du gouvernement à redresser sérieusement le problème des inégalités sociales. La maison est squattée par un gang de cafards immigrés illégalement. Les cafards organisent un trafic de marijuana et terrorisent la communauté. Le gouvernement se félicite de la diversité multiculturelle de la France.

FIN

2- EXPERIENCE VECUE DANS UN PAYS EUROPEEN

Un professeur d'économie dans un lycée annonce fièrement qu'il n'a jamais vu un seul de ses élèves échouer. Cependant, une année, c'est la classe entière qui a connu l'échec.

Cette classe était convaincue que le socialisme est une idéologie qui fonctionne et que personne n'y est ni pauvre ni riche, un système égalitaire parfait. Le professeur dit alors : "OK donc, nous allons mener une expérience du socialisme dans cette classe. A chaque contrôle, on fera la moyenne de toutes les notes et chacun recevra cette note. Ainsi personne ne ratera son contrôle et personne ne caracolera en tête avec des très bonnes notes.

Après le 1er contrôle, on fit la moyenne de la classe et tout le monde obtint un 13/20. Les élèves qui avaient travaillé dur n'étaient pas très heureux au contraire de ceux qui n'avaient rien fait et qui eux étaient ravis.

A l'approche du 2ème contrôle, les élèves qui avaient peu travaillé en firent encore moins tandis que ceux qui s'étaient donné de la peine pour le 1er test décidèrent de lever le pied et de moins réviser. La moyenne de ce contrôle fut de 9/20! Personne n'était satisfait.

Quand arriva le 3ème contrôle, la moyenne tomba à 5/20.

Les notes ne remontèrent jamais alors que fusaiement remarques acerbes, accusations et noms d'oiseaux dans une atmosphère épouvantable, où plus personne ne voulait faire quoi que ce soit si cela devait être au bénéfice de quelqu'un d'autre.

A leur grande surprise, tous ratèrent leur examen final. Le professeur leur expliqua alors que le socialisme finit toujours mal car quand la récompense est importante, l'effort pour l'obtenir est tout aussi important tandis que si on confisque les récompenses, plus personne ne cherche ni n'essaie de réussir.

Les choses sont aussi simples que ça.

* * * * *

Si la fonction de la littérature est de décrypter l'histoire, alors ces deux petites histoires capturent assez bien le sens de frustration des Français.

Ceux qui travaillent dur, qui sont honnêtes, qui croient à ce qu'ils font, sont découragés par le constat que le gouvernement et le pays semblent non pas seulement tolérer mais plutôt favoriser les attitudes propres à la cigale.

Ceux qui travaillent dur, qui sont honnêtes, qui croient à ce qu'ils font, ne comprennent pas pourquoi nos gouvernements successifs n'ont pas tiré les leçons de la faillite économique, morale et sociale de tous les gouvernements qui ont appliqué les préceptes du socialisme.

Ceux qui travaillent dur, qui sont honnêtes, qui croient à ce qu'ils font en ont marre de se faire prendre pour les dindons de la farce.

La France doit changer.